

EnRedes



Marisol Castillo. Se están quemando cientos de hectáreas de bosque nativo en nuestra cordillera. Protejamos este valle, que no quede bajo el agua lo poco que nos queda.



Miguel Moraga. Seguro que los agricultores regalan las verduras y los frutos. Si quieren embalse que lo paguen.



jorgealfredo607. Ojalá estuviéramos con toque de queda todo el año para parar la delincuencia.



Clemente Guzmán. La generación de energía eólica no se queda en la región, ni en las comunas.



Michael Rocha. Culpan al Estado x #CorteDeLuz y es un problema que generan los privados, gozan del negocio cuando les rentabiliza y quieren que el Estado se haga cargo de sus fracasos económicos.



Patricio Lagos. Es una vergüenza lo que pasa en las calles de Chillán, debe haber más fiscalización a los trabajos de pavimentación y ser rigurosos en que se cumplan las fechas de término, no puede ser que demoren tanto en pavimentar dos a tres cuadras.